



SalfaCorp S.A. realiza exitosa colocación de bonos en el mercado local por UF 1.000.000 a 7 años de plazo

- **El CEO de SalfaCorp, Jorge Meruane B., manifestó su satisfacción con esta colocación “por la respuesta que tuvo por parte del mercado, ya que contó con la presencia de una amplia gama de inversionistas, reflejando su confianza en SalfaCorp”.**

Santiago, 8 de abril de 2025.- SalfaCorp S.A., compañía líder en la industria de Ingeniería, Construcción e Inmobiliaria, realizó hoy una exitosa colocación de bonos en el mercado local, por un total de UF 1.000.000 (equivalente a US \$39,3 millones).

La colocación se hizo a través de la nueva Serie V de bonos (nemotécnico BSALF-V), que tiene vencimiento a siete años con cinco años de gracia y una tasa de colocación de UF + 4,9% anual. Fue clasificada por Feller Rate e ICR en ‘BBB+’ con perspectiva estable y por Fitch Ratings en ‘BBB-’ con perspectiva positiva.

Al respecto el gerente Corporativo de Finanzas de SalfaCorp, José Luis Sánchez Santelices, señaló que “estos fondos van a permitir refinanciar el vencimiento de la deuda estructurada de 2025 y otros fines corporativos, y así contar con un perfil de vencimiento acorde a nuestra generación de Ebitda”.

Asimismo, el gerente general Corporativo de SalfaCorp, Jorge Meruane Boza, se manifestó satisfecho con esta colocación “por la respuesta que tuvo por parte del mercado, ya que contó con la presencia de una amplia gama de inversionistas, reflejando su confianza en SalfaCorp. Esto, luego de que la compañía emitiera la Serie U en 2024, siendo en ese momento el primer emisor BBB que colocó bonos en más de tres años”.

La transacción contó con la asesoría de Link Capital Partners como agente estructurador, Santander Corredores de Bolsa como agente colocador y el estudio Prieto Abogados como asesor legal.

Sobre SalfaCorp

SalfaCorp S.A. es el mayor grupo empresarial del sector de ingeniería, construcción e inmobiliario en Chile, con un indiscutible liderazgo que ha cultivado durante sus más de 95 años de historia a través de su participación en obras emblemáticas del país, gracias a su diversificación y especialización de servicios para la minería, energía, retail, construcción y el sector inmobiliario, entre otros. Actualmente, también desarrolla su experiencia en proyectos en Perú, Centro América y el caribe.